

Objekttyp: **TableOfContent**

Zeitschrift: **Bulletin de la Société pédagogique genevoise**

Band (Jahr): - **(1913-1914)**

Heft 1

PDF erstellt am: **21.07.2024**

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

### **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

# BULLETIN

DE LA

## SOCIÉTÉ PÉDAGOGIQUE GENEVOISE

---

### Sommaire du N° 1.

Rapport sur l'activité de la Société pédagogique genevoise pendant l'année 1912, par M. Ed. Martin, président. — Rapport financier de l'exercice 1912, par M. J. Valentin, trésorier. — Rapport sur le service de la bibliothèque, par M<sup>le</sup> M. Métral, bibliothécaire. — Rapport de la commission de gestion pour 1912. — *Echos* : Une visite au théâtre de la Comédie. — *Assemblée générale du 13 février 1913*. — **Convocation pour le jeudi 17 avril 1913, à 2 h. 1/2.**

---

### Rapport sur l'activité de la Société pédagogique genevoise pendant l'année 1912.

Présenté par M. Ed. MARTIN, président.

Mesdames et Messieurs,

Parlant des instituteurs de France, un ministre de l'Instruction publique s'écriait un jour : « Celui qui doit tirer de son propre fonds incessamment renouvelé les sentiments, les idées, les influences qui feront de lui un éducateur, a besoin de tout ce qui peut le tenir en haleine, de tout ce qui entretiendra chez lui la foi en son œuvre, l'amour de son état, la confiance dans sa destinée ! »

C'est là une pensée profonde qui, sous cette forme lapidaire, peut servir de programme à l'activité d'une société pédagogique. Par la variété des sujets traités cette année au cours de nos assemblées générales, votre comité s'est efforcé d'orienter nos travaux vers cette conception : que la tâche de notre association doit tendre de plus en plus au perfectionnement du corps enseignant. Laissant à d'autres groupements le soin de s'occuper de notre situation matérielle, nous croyons bien faire en cherchant à entretenir dans nos rangs un constant besoin de réformes, à tenir nos esprits en éveil et à prévenir la torpeur, mal le plus dangereux que puisse redouter un corps de qui dépend,